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股市盈利的关键是什么

股市的盈利关键的问题。说实在的在我这20多年的投资中，我对这个认识是逐步
加深的也是不断变化的。

我在年轻时认为股市盈利的关键在于能够看透机构的行为。能够在市场中其他投资
者看清变化之前看清变化，领先一步做出决策。

当时我经常能够看出盘面中众多机构在进货或者在出货。因此我能够和众多机构同
进出。市场博弈中占据一定优势。能够多次逃顶和抄底。

但是我却在年轻时代并没有赚多少钱。

后来我进行了反思，我发现我缺少的就是战略性的眼光。我年轻时太关注于眼前的
得失了。我过于关注短期和中期行情，而缺少对长期形势的思考。我过去过于关注
人与人的博弈，而缺少对上市公司长期成长战略的分析。

我认为投资战略才是股市盈利的关键。

必须要看出这个趋势在何方。在市场中其他人包括很多机构还没有看出之前，你要
先看出。这样你才能够赚到钱。

比如一只股票现在价格10元。但是你通过分析得出结论，10年以后这只股票价格
至少要值四五十元。而其他人包括机构并没有看清未来的股价上涨趋势。你领先别
人10年做出一个正确的判断。那么你就敢于在现在10元的价格大举买入。并且你有
勇气和意志能够坚等10年。

这是什么？这就是大智大勇。我认为这种战略性的投资才是股市盈利的关键。

股票牛市钱是从哪里来的

牛市的上涨首先需要资金的推动，如果股市没有资金愿意去买入的话，再好的股票
也很难出现明显的上涨，而牛市最大的特点就是能够出现持续性的上涨的情况，而
持续性上涨行情的需要持续性的资金的流入股市，也是的我们说到的持续性的增量
资金入场，如果的市场上完全是存量资金博弈话，市场的走势基本上处于区间内震
荡和逐步下行的走势，而且市场必然会出现结构性的分化行情。

比如我们A股在上波牛市在15年6月结束后，资金逐步撤离股市，到16年的时候市
场就进入了存量资金博弈的状态，但虽说市场进入了存量资金博弈后，后期应该是
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出于区间震荡的行情中，但为什么指数仍旧出现缓跌的情况呢，其实也比较好理解
，我们投资者资金在交易过程也是资金损耗的一个过程，我们需要缴纳交易佣金，
这部分资金被券商和交易所赚走了，我们还需要缴纳印花税，这部分资金进入了国
库，所以虽说的存量资金在博弈，市场的资金在逐步的较少，具体我们可以参考市
场成交量的变化，能够的发现在市场交易资金的局面，参考下图：

我们发现市场的没有资金入场的话，股市很难出现上涨，但在19年的年初存在部
分资金开始入场，所以股市脱离的底部区间，再也没有出现单边下跌的行情，我们
也可以参考在上波牛市成交量变化，成交量大幅度放出代表市场交易资金较多，也
代表资金在逐步入场，具体参考下图案例：

比如上波牛市启动前市场成交量在2000亿元左右，在牛市最高峰的的时候市场成
交量在2万亿左右，成交量的出现10倍放出的，那流入的市场的资金远大于2万亿资
金，那股市突然流入了那么多的资金，这部分的自己到底来自哪里，下面我们就重
点讲解下牛市的来临途径。

散户投资者的入场

目前A股的市场的占比较大的投资者仍旧的散户投资者，散户投资者占比在90%以
上，并且市场上80%的成交量是由散户创造的，所以散户的资金是否持续性的流入
，对A股的成交量的影响较大，对市场的资金规模也影响较大，虽然说市场的主体
引导不在于散户，市场的结构和走势，还是跟市场的主力资金有着很大的关系，而
主力跟散户站在对立面的，散户亏损后，主力才会赚钱，当市场开启牛市后，主力
也会选择的大幅度拉升股票，散户资金开始大幅度流入股市，可能在牛市上涨阶段
，主力并未出现割韭菜的情况，但牛市快结束的时候，一次性完成割韭菜，股市出
现快速回落的情况，而散户的资金主要来自几个方面：

第一，原本一直在市场上炒股的投资者，当市场行情不好的情况下，散户很少会增
加资金做股票，目前账户是多少钱，就用多少钱在操作股票，亏损的情况下，也只
要少部分的散户继续增加资金的情况，当牛市来临后会增加资金操作股票。

第二，还有部分投资者持有股票被套的情况下，股票就一直拿着，也不选择卖出，
也不选择买入，反正目前已经处于深套的情况了，等待下波牛市的解套机会，或者
等市场的再次来临牛市后，会选择加仓操作，这部分投资者占比较多。

第三，还存在部分投资者看市场不好或者市场赚钱较难的情况下，会选择撤离股市
，但这部分投资者虽然不进行操作，但是仍旧会关注股市的变化，等待牛市来临后
，会再次选择买入股票。
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散户投资者虽然在熊市中炒股亏损了或者在熊市中撤离股市，但很多投资者手中仍
旧存在很多存款资金。因为我国是一个存蓄型的国家，大家都喜欢把钱存在银行里
面，一旦牛市来临后，肯定会选择把这部分资金买入股票，具体参考下图数据：

2019年全年人民币存在增加了15.36万亿元，本外币存款余额198.16万亿元，虽
然说的这些资肯定不会全部流入股市，但能够证明散户投资者的很多资金仍旧存在
银行里面，牛市来临后市场根本不会缺钱，目前市场交易量较低，最主要的还是缺
少信心，很多投资者不敢轻易花大量资金买入股票，具体我们也可以参考下国民储
蓄率：

再次牛市来临后，市场上也不是资金一次性流入的，因为每个人对于市场的分析不
同，有的在牛市起始阶段开始买入，有的在牛市中间阶段买入，有的在牛市最后阶
段买入，并且还存在很多从未接触过股市的投资者也会在牛市中买入股票，这也能
给市场带来很多的资金，所以散户的资金的持续性的流入，给股市增加很多资金量
。

其他资金来源渠道

上面我们重点讲解了散户资金在牛市来临后逐步买入股票的情况，在牛市的来临后
，不仅仅只有散户资金在加大投入，其它很多资金也会选择买入股票，下面我们一
一讲解下：

第一，机构资金，牛市来临后，一些公私募也会增加买入的仓位买入股票，并且公
私募机构也会发售增加基金产品，这部分资金也好逐步流入股市，再次一些机构类
投资者，很多资金原本是要流入实体经济的投资，看到股市行情较好后也会选择流
入股市，券商自营盘资金，国家队的资金也会流入股市，所以各类机构投资者都会
增加股市投资。

第二，民间融资的资金开始流入股市，很多投资者会选择借钱炒作，最为典型的就
是的股票配资，很多投资者会加大股票投资的杠杆，上波牛市的大幅度上涨跟当年
的股市的杠杆有着很大的关系，很多投资通过配资希望在股市增加自己的收益，后
期牛市的结束，也是国家严禁市场上投资者加大杠杆投资股票，去杠杆的过程造成
了股市的大幅度下跌。

第三，房地产资金会逐步流入股市，很大炒房客看到楼市低迷的时候，股市火热的
时候，也会选择卖出房产大量买入股票，而且这部分的资金的体量较大，对于公司
的影响也很大，所以我们也好发现一大规律，当股市行情较好的情况下，楼市一般
较为低迷，当股市的较为低迷的时候，楼市行情较为火热，比如在上波牛市在15年
结束，15年-18年各地房价再次出现大幅度上涨的情况。
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总结：在牛市来临后，各类资金都会选择流入股市，大家都希望趁着行情较好的时
候赚取的一定的收益，散户投资者会选择把存款投入股市，各类机构投资者会想尽
一切办法增加股市的投资者，没有钱的投资者会通过各种融资渠道获得资金投入股
市，并且在牛市来临后房地产的资金也好选择流入股市，所以在中国的投资的市场
中，特别是股市市场重来不缺少资金，缺少的就是信心，最为典型的案例就是，在
19年年初市场出现了连续多日大涨和持续性上涨过程中，造成很多资金开始流入股
市，当时券商营业部的开户的人数剧增，短短几个交易日市场就再次创出万亿的成
交量，成交量直接翻两到三倍，具体我们可以参考下图19年年初成交量的变化：

感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注点评。

一般有钱人是拿什么来赚钱的

我认为有钱人是靠信誉转来的，一但在你有投资方向的吋候，设有线你是转不动的
，这时候就需靠朋友，靠银行来借钱操作。如果你的信誉和名声不好，朋友不肯借
给你，银行也不敢贷款给你，这时候，你只能望天兴汉，沒有人缘，和无信誉是什
么感觉。所以大家平时一定要做好自已的信誉，一但你遇到资金困难时，大家都农
伸出授助之手。

股市赚的钱是哪来的

我现在股票账户里的钱都是炒股22年慢慢一天一天挣得。。。

股市肯定有风险，曾经在1993年，我还没炒股的时候，一次单位几个喜欢玩麻将
的玩，我不喜欢玩，但他们非的叫我玩，那时候不玩很大，一次一块，玩了几把来
了一个别人，我就让给那个后来玩的人玩，我在别上看着，后来看他们抽烟，搞得
满屋子都是烟味，我就跑出去到一个同事家玩了，临走我把桌上我赢了20块钱揣兜
里，有一个姓李##的同事，看我走，就喊我，对我说“明天我在家不吃早饭了，你
上《#&街》给我买半斤包子”紧接着又有2人说“我们明天早饭也不吃了，你也给
我们买的油条吧”我嘴角一列，笑嘻嘻的说，“行，明天后天两天的早饭我都买”
。

我第二天和第三天还就买下包子和油条拿到单位，看着他们好像在前一个晚上故意
不吃，就等着我这早餐吃的狼吞虎咽的时候，我知道我不再该他们的了。。。

我为什么今天说起这20多年前的事？我说的目的是在我们现实社会里，如果你在
牌桌赢了钱，一是你不能走，二是牌桌上有些人的牌徳不好，见你赢钱就让你再吐
回来。牌桌上谁赢了谁输了大家都一清二楚，但在股市里没有这样，在股市，我赢
钱谁也不知我赚的是谁陪的，我赚钱我开心，你赔钱你活该，你也找不着怨不到别
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人身上。。。

怎么样才能在股市中真正挣钱需要具备什么

一个前辈，股海浮沉20年，赚了1000万，他一个长期盈利的人，必须具备这个条
件：不要害怕下跌，越跌越好！跌出来的全是黄金雨，拿盆去接，别用针去顶。

炒股，每个人都要有自己的交易体系，只要是长期盈利的人，没有人是靠看分析师
观点、消息、抄作业盈利了。大多数人，之所以亏损，就是缺少明辨是非的能力，
修行是为了取真经，但是你知道什么是真经吗？

一个没有持续盈利的人，不知道怎么样才能让自己盈利，没有经历过，所以没办法
分辨好坏。被一些低级的行为，反复收割，比如：什么牛股，分析师分享了，是一
回事，建仓后，你怎么持股，又是另一回事，模拟炒股，大多数人水平低吗？

炒股，上涨了就是对吗？

选到牛股，和能否盈利，没有多少关系。所以，不是分析师厉害，是自己的无知无
畏，侥幸拿住了，一旦你的信心膨胀，下次可能就回撤了。盈利三年，一个月还回
去的事情，在A股市场，经常发生。

所以，建仓后大涨了，不代表什么，大多数人卖飞的牛股，可以让他的财富最少增
加10倍了，有意义吗？K线是走出来了，一目了然，那是用结果推导过程，路径肯
定是对，这是因果逻辑。

条件不同，最后就会偏移，同样的K线，同样的题材，会有不同的结局，很多时候
是幸存者偏差。在当下，永远充满不确定性，主力一个低开8个点，你就洗盘出局
了，你不割肉，主力就不拉升，你割肉了，它就“地天板”了，让你卖飞在山脚下
。

结局出来了，怎么说都行，压根儿没参与，自然没有实盘压力，这些最低级的东西
，小凡不想分享，虽然很迎合大多数人。但行好事，莫问前程，我分享的玩法，是
极度折磨一个人心性的东西，却是离真相最近。大道至简，享受的就是煎熬、重复
、时间……

为什么不要害怕下跌？

跌了，才是机会，无论是否有持仓。很多人都做不到这件事情，满仓了，还在盼着
下跌。大多数人建仓是靠预测，而不是靠逻辑。小凡建仓，和二级市场的短期涨跌
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没有关系，涨了我也不会抛，跌了我也不会割肉，预测涨跌是自己建仓的核心要素
吗？显然不是！

一只股票，你去问别人要不要建仓，我的观点就是你永远不要持有它！持股逻辑，
建仓是因为有值得持有的逻辑，而不是涨跌，三个月后涨，三年后涨，对于自己而
言，结局一样，无非是时间早晚。跌了，除了数字波动，内心波澜不惊，刚炒股3
、5年的人，大体上是做不到的。

跌了，节奏就捋顺了。一只股票要上涨，无非就是散户割肉了，主力低吸了带血的
筹码，那么就会反弹，下跌，就是消灭对手盘的过程，别人都割肉了，你却分批加
仓，他们的成本，比你高多少？最后主力发现再怎么砸盘，也没有散户卖了，没有
做空动能，就自然反弹了，不是猜出来的。

建仓了，做好补仓计划，按间距买入，无论跌多少，哪怕建仓后跌80%，离回本
永远只需要20~30%，不说低吸了，即使追高了最顶点，回血盈利也是必然！

最后总结

时间、硬扛、运营、闲钱，这是小凡的核心体系的概括。满足不了这些条件，就别
抄作业，最后换来抱怨，自己经常抄底后下跌20%，你是右侧短线博弈，我是分批
左侧，怎么交流？

大多数人，等不起时间，都想一夜变富，只有十万，二十万本金，一年赚10个点
，认为没有意思，所以左右开弓，盯着屏幕玩心跳，要不了多久就打回原形。在我
这里，你年化10%，就是高手了，我很佩服。

个人观点，不作投资依据。谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了…
…

投资有风险，入市需谨慎！
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